

Ve **Conagua** anomalías en el Bordo

IVÁN SOSA

LA COMISIÓN Nacional del Agua (**Conagua**) tiene reportes de que ante la crisis en el sistema de recolección en la Ciudad, el Gobierno del Distrito Federal habilitó en Bordo Poniente áreas de depósito de basura que ya no deberían usarse, informó el director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Efrén Villalón.

“Pero no podemos entrar a verificar, porque además de que trabajan sin permiso federal, un juez les otorgó un amparo que nos impide inspeccionar si operan adecuadamente”, apuntó Villalón.

Debido a las lluvias, la zona de descarga se enlodó y atascaba a los tractocamiones, por lo que las autoridades a cargo del relleno habilitaron zonas de descarga en donde el depósito de basura ya no estaba permitido, de acuerdo con Villalón.

Bordo Poniente, añadió, tampoco controla todos los aceites generados por la descomposición de la basura, denominados lixiviados, los cuales con la inundación del relleno se derraman y contaminan las zonas vecinas del ex lago de Texcoco.

“Es una exageración decir que no hay control de lixiviados, pero también sería exagerado decir que están controlados; para mejorar el sistema de tratamiento se requiere presupuesto y recursos federales”, indicó la Secretaria de Medio Ambiente del DF, Martha Delgado.

